

La cabine multimédia nouvelle génération



En un clin d'œil, on peut vérifier ses mails, surfer sur internet... ou téléphoner. Et pour 10 minutes, c'est gratuit. / PHOTO P.NOSETTO

C'est la tuile. Votre portable a rendu l'âme, vous n'avez pas le numéro de téléphone de la belle, ni celui du resto. Pas de souci. Avec cette cabine multimédia -presque- sortie d'un film de science-fiction vous pourrez aller sur internet, trouver le numéro de la bonne table et envoyer un mail à la belle plante. Le tout gratuitement si vous le faites en moins de dix minutes. En un clic, sur le bord d'un trottoir on peut ainsi surfer, vérifier ses mails, rechercher des services de proximité... et téléphoner. Dès ce matin place Bargemon mais aussi devant le Miramar ou à Castellane, les Marseillais peuvent utiliser ces nouvelles cabines Orange créées grâce à un partenariat avec JCDecaux et dans le cadre du "Plan Marseille Mieux Vivre ensemble". Orange a déjà inauguré 11 cabines de ce type à Paris. "C'est une concrétisation en matière de nouvelle technologie", note Lorraine Lépine, directrice de la publiphonie. "Il n'y a pas eu trop de dégradations. En moyenne, les cabines sont utilisées trois heures par jour." Inau-

gurée hier sur le Vieux-Port, la cabine devrait faire des émules. Un gadget? Pas du tout. Pour Daniel Sperling, adjoint au maire en charge de l'accès à Internet pour tous, l'initiative poursuit "le développement du haut et très haut débit à Marseille, dans la perspective de 2013. Cela répond aussi au Schéma directeur d'aménagement numérique qui permet le développement d'infrastructures de réseaux de télécommunications et de e-services". Sans oublier le Service unique numérique à prix maîtrisé qui permet à plus de 10 800 foyers d'Habitat Marseille Provence d'être connectés pour 4,20€ par mois, qui va fêter bientôt un an d'existence.

Encore plus alléchant, bientôt vous pourrez payer votre place de stade, votre billet de musée ou un ticket RTM avec un portable. "Orange va déployer plus de 100 000 portables avec une puce spéciale." L'AP-HM, les trois universités, le syndicat mixte des transports, MPM et l'Office de tourisme souhaitent déjà ce système "sans contact". À suivre.

Agathe WESTENDORP